

Projekt "Gesundheit" in der Grundschule Raschau

Am 9. und 10. Oktober 2012 fanden in unserer Grundschule zwei Projekttag zum Thema **GESUNDHEIT** statt.

In Vorbereitung auf dieses Projekt erhielten wir von Ihrem Verlagshaus MAX die Broschüren „ISS! WAS?“, welche wir den Kindern der zweiten, dritten und vierten Klassen zu unseren Projekttagen übergaben.

Schnell und unkompliziert fanden die Kinder den „Weg“ durch das Heft und erfüllten die Tests in Stationen in einzelnen kleinen Gruppen. Auf interessante und lustige Art erfuhren sie mehr über eine gesunde Ernährung. Besonders die Obst- und Gemüsesseiten wurden erfreut angenommen.

Die Figuren im Heft animierten zum Ausprobieren und zum Aneignen zusätzlichen Wissens. Viel Freude bereitete allen auch das farbliche Gestalten im Heft.

Viel Begeisterung löste die Stationsarbeit zu den Sinnen aus.

Es war für jedes Kind etwas dabei.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Wir sind für alle weiteren Prospekte und Informationen offen.

Mit freundlichen Grüßen!

Grundschule Raschau
Schulstraße 63
08352 Raschau-Markersbach

